

**EDISI 163**

20 NOVEMBER 2024

**BULETIN PEKANAN**

# I-KNRP

f @ t KNRPOfficial  
K NRPTV

[www.knrp.org](http://www.knrp.org)  
Hope · Smile · Future



**Indonesia Desak PBB  
Cabut Keanggotaan israel**

**Lonjakan 400% Pembongkaran  
Rumah Suku Badui di Negev,  
Palestina Terjajah**

**Pekan Berdarah, 96 Warga  
Palestina Gugur Saat israel  
Jatuhkan Kembali Bom di Gaza**

**SDIT Quran Asyfa Gelar  
Kegiatan Berkisah  
Bersama KNRP**





## Indonesia Desak PBB Cabut Keanggotaan israel

Indonesia telah meminta PBB untuk bertindak tegas dan mengeluarkan israel dari badan dunia tersebut atas perang genosida yang telah menewaskan lebih dari 43.000 orang di Gaza dan lebih dari 3.000 orang di Lebanon sejak Oktober tahun lalu.

"Keluarkan israel dari PBB karena genosida yang dilakukan oleh militer israel terus berlanjut, dan semakin banyak korban yang berjatuhan," kata Mardani Ali Sera, Ketua Panitia Kerja Sama Antar-Parlemen DPR RI, dalam sebuah pernyataan yang dirilis pada hari Kamis, menurut kantor berita Indonesia, Antara (18/11/2024).

Mardani Ali Sera mengatakan israel telah melanggar Piagam PBB, yang "menekankan perda-

maian, penghormatan terhadap hak asasi manusia, dan kerja sama internasional," kata laporan itu.

"Jadi sudah saatnya PBB bertindak tegas, mengusir israel, dan kami sepakat untuk mengisolasi israel dari komunitas internasional," tegasnya.

Ketua juga mendesak PBB untuk mempertimbangkan seruan lain yang ditujukan kepada israel, termasuk yang disampaikan pada KTT Arab dan Islam luar biasa pekan ini yang diadakan di Riyadh.

"KTT Liga Arab-OKI telah mengeluarkan resolusi untuk membekukan keanggotaan israel di PBB. Indonesia dan negara-negara lain telah dengan tegas meminta agar israel dikeluarkan," katanya.

KTT, yang diselenggarakan oleh Arab Saudi untuk membahas krisis yang sedang berlangsung di Gaza dan Lebanon, mengeluarkan resolusi komprehensif yang

menyerukan serangkaian tindakan mendesak.

Pusat resolusi tersebut adalah seruan kepada Dewan Keamanan PBB untuk memberlakukan resolusi yang mengikat "berdasarkan Bab VII Piagam Perserikatan Bangsa-Bangsa, untuk memaksa israel, kekuatan pendudukan, untuk melakukan gencatan senjata di Jalur Gaza, untuk memungkinkan masuknya bantuan kemanusiaan segera dan memadai ke semua wilayah di Jalur Gaza". (is/knrp)

## Pekan Berdarah, 96 Warga Palestina Gugur Saat israel Jatuhkan Kembali Bom di Gaza

Jumlah korban gugur akibat pembantaian israel di Jalur Gaza sejak Ahad dini hari telah meningkat menjadi 96 orang, dengan puluhan lainnya terluka dan hilang, Al-Jazeera melaporkan mengutip sumber-sumber medis. Di antara para korban, sedikitnya 72 orang gugur di Beit Lahia, yang terletak di bagian utara Jalur Gaza (18/11/2024).

Kantor Media Pemerintah Gaza melaporkan bahwa pasukan penjajah israel melakukan empat pembantaian brutal di Beit Lahia saja, menewaskan lebih dari 72 warga Palestina. Selain itu, dua pembantaian lainnya di kamp



pengungsi Nuseirat dan Bureij di Gaza tengah mengakibatkan kematian 24 warga Palestina, karena rumah-rumah dibom.

Saksi mata melaporkan bahwa sebagian besar korban di Beit Lahia disebabkan oleh pemboman israel yang gencar yang menargetkan bangunan tempat tinggal dan wilayah sipil. Serangan-serangan ini telah berdampak pada wilayah-wilayah di seluruh Gaza, termasuk Beit Lahia, kamp Jabaliya, Kota Gaza, kamp Nuseirat dan Bureij, dan Kota Rafah.

Menurut Pusat Informasi Palestina, pesawat tempur israel menargetkan rumah-rumah di proyek Beit Lahia, yang mengakibatkan banyaknya korban jiwa. Laporan awal menunjukkan satu serangan saja mengakibatkan 50 orang gugur, sementara serangan lainnya menewaskan 15 orang.

Saksi mata menggambarkan bagaimana serangan udara israel menghancurkan gedung hunian lima lantai di Beit Lahia, menewaskan sedikitnya 50 warga

Palestina dan melukai yang lainnya. Bangunan tersebut menampung lebih dari 70 orang pengungsi, yang terkubur di bawah reruntuhan.

Rumah lain di dekatnya yang menampung orang-orang pengungsi juga dibom, menewaskan 15 orang dan melukai yang lainnya. Selain itu, dua warga Palestina gugur dalam serangan udara terpisah di rumah lain di Beit Lahia.

Upaya untuk menyelamatkan korban di Beit Lahia tetap sangat sulit karena pemboman israel yang terus berlanjut dan kurangnya layanan pertahanan sipil dan ambulans, yang lumpuh akibat pengepungan yang sedang berlangsung.

Sebelumnya, media Palestina melaporkan bahwa pasukan israel telah menghancurkan rumah-rumah di kamp Jabalia, Gaza utara, sejak pagi menggunakan robot dan tong peledak, menghancurkan seluruh lingkungan. (is/knrp)



## Lonjakan 400% Pembongkaran Rumah Suku Badui di Negev, Palestina Terjajah

Menteri Urusan Diaspora Israel, Amichai Chikli, dengan bangga mengumumkan peningkatan yang mengejutkan sebesar 400 persen dalam pembongkaran rumah-rumah Badui di Negev pada tahun 2024 dibandingkan dengan tahun sebelumnya.

Selama pertemuan komite menteri untuk Urusan Komunitas Badui, ia mengungkapkan peningkatan yang signifikan dalam penegakan perintah pembongkaran di desa-desa yang tidak diakui.

Anggota Knesset Walid Al-Hawashla dari United Arab List mengutuk eskalasi ini, menekankan bahwa hal itu menunjukkan niat yang jelas untuk lebih menekan

komunitas Badui dan memperburuk penderitaan mereka yang sedang berlangsung.

"Tidak mengherankan bahwa seorang menteri seperti Chikli, yang memainkan peran penting dalam membubarkan pemerintahan sebelumnya, akan membuat pernyataan seperti itu, terutama karena pencapaian Unified List di Negev dan sekitarnya di bawah pemerintahan itu," kata Al-Hawashleh.

Al-Hawashleh lebih lanjut mengkritik menteri tersebut karena membanggakan kebijakan yang memperparah kesulitan yang dihadapi oleh keluarga, anak-anak, orang tua, dan perempuan yang hanya tinggal di tanah leluhur mereka, alih-alih berupaya mencari solusi yang manusiawi dan adil untuk krisis perumahan dan mengakui desa-desa tersebut.

Al-Hawashleh menekankan bahwa tindakan pemerintah Israel mencerminkan pengabaian total terhadap hak-hak warga Arab di Negev dan meminta badan-badan resmi untuk menghentikan prosedur pembongkaran yang tidak adil ini dan untuk mendukung penduduk Negev dengan memastikan akses ke kondisi kehidupan yang layak dan perumahan yang aman melalui dialog dan penerimaan bersama di antara semua pihak yang terlibat.

Gurun Negev (Naqab) adalah rumah bagi 51 desa Arab yang "tidak diakui" dan terus-menerus menjadi sasaran pembongkaran menjelang rencana untuk menjadikan daerah tersebut sebagai daerah Yahudi dengan membangun rumah bagi komunitas Yahudi baru. Bulldoser Israel, yang dikenai biaya kepada suku Badui, telah menghancurkan segalanya, dari pohon hingga tangki air, tetapi penduduk Badui terus berusaha membangunnya kembali setiap saat. (is/KNRP)

## SDIT Quran Asyfa Gelar Kegiatan Berkisah Bersama KNRP

Tangerang - Komite Nasional untuk Rakyat Palestina (KNRP) melaksanakan kegiatan kerjasama berupa berkisah (dongeng) pada Jum'at (18/10/2024) di Aula SDIT Quran Asy-Syukriyyah Fathurrah-



man (Asyfa). Kegiatan ini merupakan puncak acara dari kegiatan tahunan SDIT Quran Asyfa yaitu dalam rangka Usbu' Quran.

Kegiatan berkisah dimulai pukul 07.30 dengan pendongeng Kak Izul, berkesempatan menyampaikan dongeng interaktif bertema "Membina Adab dan Akhlak Penghafal Al-Quran".

Acara berkisah ini dihadiri oleh 136 siswa-siswi dari kelas 1-6 SD yang disambut antusias serta riang gembira oleh para siswa. Kehadiran Kak Izul selaku pendongeng dari KNRP selain menghibur, sangat membantu pula menanam-

kan nilai moral para siswa SDIT Quran Asyfa untuk membiasakan diri berakhlak mulia dalam kehidupan sehari-hari.

Alhamdulillah acara berkisah berjalan dengan lancar dan ditutup dengan serah terima donasi sejumlah Rp. 11.350.000 dari SDIT Quran Asyfa dan Komite Sekolah kepada Sumayah Syaahidah Az-Zahra selaku perwakilan KNRP. Semoga dengan metode berkisah ini, menjadi sarana yang efektif menularkan semangat positif kepada para siswa. KNRP siap bantu hadirkan kegiatan serupa di sekolah-sekolah manapun. (mh/KNRP)





PALESTINA MEMASUKI  
MUSIM DINGIN



# DARURAT GAZA

BANTU PALESTINA  
TETAP BERTAHAN!

Rekening Donasi Palestina  
a.n. Komnas untuk Rakyat Palestina

Bank Muamalat 36900 33333

BSI BANK SYARIAH INDONESIA 2018 800 877

konfirmasi  
0813 1000 5356


 Pakaian Musim Dingin  
Rp 500.000/paket

 Paket Sembako  
Rp 450.000/paket

 Paket Selimut  
Rp 200.000/paket

 Bantuan Roti  
Rp 100.000/paket (8 Pcs)

 Makanan Siap Saji  
Rp 120.000/paket

 Obat-obatan  
Rp 500.000/paket

 Sedekah Tanpa Batas  
Tidak Dibatasi

## Susunan Redaksi

Penanggungjawab : Ketua Bidang Program, Pemimpin Redaksi : Wadil Muqoddasi Thuwa, Sekretaris Redaksi : Iskandar,  
Redaktur Pelaksana: Muhammad Syarief, Azhar Suhaimi, Muqoddam Cholil, Desain Grafis : Muthi Ibadurrahman, Publikasi: Choirul Affandi